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ASSOCIAÇÃO ESCALAR – “ASSOCESC” 

ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DA PRÁTICA DA ESCALADA COMO ESPORTE DE AVENTURA 

CNPJ 35.584.694/0001-36 

Rua Xavier Curado, 240, Ipiranga, São Paulo/SP, CEP 04.210-100 

 

ATA ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA DE  19/02/2024 

 

 

Aos, dezenove dias do mês de fevereiro de 2024(19/02/2024), MARCOS SILVA MASSUKADO, Presidente em 
exercício da ASSOCIAÇÃO ESCALAR, ou ASSOCESC, com registros em 18/10/2019, sob número 46.746 e 
alterado em 30/12/2022 sob o número 54.862, no 8º ORTDCPJ SÃO PAULO/SP, iniciou a presente ASSEMBLEIA 
GERAL ORDINARIA: 

1. Na sede da entidade, na Rua Xavier Curado, 240, Ipiranga, São Paulo/SP, CEP 04.210-100; 

2. Em primeira chamada, as 20:00h, com o número suficiente e legal para início dos trabalhos, dentre os 
ASSOCIADOS que se encontram devidamente aptos e em pleno gozo dos seus direitos estatutários e 
que assinam a LISTA de PRESENÇA, em anexo, declarando inclusive terem conhecimento pleno da 
CONVOCACAO e da PAUTA que hoje será tratada. 

Assim, de acordo com o art. 4o do presente Estatuto, leu a CONVOCAÇÃO, de 19/01/2024, para deliberar 
sobre os seguintes assuntos: 

I. Tomar conhecimento das ações da Diretoria Executiva e Conselho Consultivo; 

II. Da Prestação de contas de 2023; 

III. Da Previsão orçamentária de 2024 

IV. Da Busca de Recursos e andamento dos Projetos; 

V. Outros Assuntos de interesse GERAL da ASSOCIACAO. 

Em seguida, conforme item II, §4º, do art. 4º do Estatuto, nomeou, Olivio Mori Junior para Presidi-la e este 
nomeou a mim Carlos Jose Coelho para secretaria-la, e não havendo nenhuma oposição quanto a 
CONVOCACAO e PAUTA, passou a dar sequência aos trabalhos, conforme segue: 

 

DA TOMADA DE CONHECIMENTO DAS ACOES DA DIRETORIA – 2023 

 

1) Projeto Ceprocom- Formando Pessoas. Esse projeto que tem como objetivo promover a pratica 
de escalada esportiva para crianças, jovens e pessoas com deficiência (PcDs) como forma de 
promover a inclusão social, a saúde física e mental e o desenvolvimento de valores como 
respeito à natureza e ao próximo. Realizamos 10 eventos e atendemos em média 70, crianças/ 
jovens, uma vez por mês, divididos em quatro grupos, dois grupos pela manhã e dois no período 
da tarde. Nos eventos com as crianças estamos, desde o começo do ano, ensinando de forma 
lúdica, como lidar com “o meio ambiente”: flora, fauna, agua e lixos, principalmente o 
doméstico. 

 
2)   Projeto Bolsista – Formando Pessoas. Apoiamos o nosso bolsista Davi Carvalho Peres. O Davi 

participou de 8 campeonatos durante o ano. Uma análise geral, a estratégia de participar de mais 
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etapas, angariou importantes elementos para a formação de atleta de competição, elevando 
muito suas capacidades técnicas, táticas e principalmente psicológicas. Praticamente outro atleta 
desde o início dos trabalhos com a associação. O único atleta a estar no pódio nas 5 etapas e dando 
a ele a oportunidade de inscrição do Bolsa Atleta do Governo com esse resultado. Davi foi um dos 
atletas que representou o Brasil na COPA SUL AMERICANA IFSC MAR DEL PLATA - 15 A 17 DE 
DEZEMBRO. Os treinadores, Andre Berezosky e do Rômulo Bertuzzi, enviam, mensalmente, 
relatórios sobre o trabalho realizado para a Diretoria do Conselho; 

 
  3). Em setembro obtivemos o Registro no CMDCA- Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, da Prefeitura Municipal de São Bento do Sapucai, SP.; 

 
                4). Em setembro, registramos o Projeto Ceprocom- Formando Pessoas no programa da lei do 
incentivo aos esportes do Estado de São Paulo (LPIE). Projeto apresentado no âmbito estadual passou pela 
análise documental. Segundo o Núcleo de Gerenciamento e Análise de Projetos, o Projeto se encontra sob 
análise técnica e ao final da análise de todos os projetos darão início a Comissão. Devemos aguardar os 
próximos passos que serão divulgados; 

 
                 5). Em outubro, registramos o Projeto Time- Formando Pessoas, que visa o desenvolvimento e 
aprimoramento da escalada esportiva para crianças e jovens entre 5 e 11 anos, uma vez por semana, 
durante 10 meses, com realização de aulas teóricas e práticas, no programa da lei de incentivo aos esportes 
do Governo Federal. Final de Novembro ,23 o projeto foi devolvido. Foi solicitado: Enviar o estatuto da 
fundação e o retificado em 2022; Os Rgs de todos os diretores e conselheiros, autenticados e foi solicitado 
obter três orçamentos para cada item de custos do orçamento, como ex: Técnico, Coordenador, assistentes, 
mídia, transporte, custo com advogados, divulgação, e etc. Porem como os valores do orçamento, por nos 
solicitados, estavam dentro da tabela do Programa de incentivo, não iremos precisar de 3 orçamentos para 
cada item. Solicitamos e obtivemos dois orçamentos para a despesa “ uso do Ginásio” de dois Ginásios 
próximos a São Bento do Sapucai: Gravidade Zero Escola de Escalada, de Resende, RJ e Ginásio Mantiqueira 
Escalada Esportiva de Taubaté, SP. Para facilitar o registro e para Olivio recomendou tirar o custo das 
despesas de aluguel da BBloc uma vez que esse aluguel é para uso de todos os projetos que temos na lista. 
Preparamos toda a documentação pedida e reentramos no dia 15.02.2024 como Projeto Time Escalar- 
Formando Pessoas. Esse projeto vai ter alguns desafios tais como: número de alunos total 20, metade 
masculina e metade feminino, crianças de famílias de baixa renda e metas para cumprir. Agora temos que 
aguardar a análise. 
  

                  6). Em dezembro, realizamos a inscrição no edital de curtas metragem Brasil com S, junto a 
Embratur, o documentário “Não Olhe Para Baixo” .É um projeto de curta metragem documental de 
aproximadamente 12 minutos que parte da história de vida de André “Belê” Berezoski, que desde 2013 toca 
os projetos sociais e um dos fundadores da Associaçao Escalar, um dos personagens mais importantes da 
história do esporte de Escalada no Brasil, para mostrar a região de São Bento do Sapucaí, município de São 
Paulo localizado na Serra da Mantiqueira, e refletir sobre o potencial turístico da cidade sob o ponto de vista 
do esporte de aventura. Nosso projeto consta da lista de inscritos, divulgada pela Embratur. Foram inscritos 
410 projetos em todo o país, sendo 109 do gênero ficção, 21de animação e 280 de documentário.  

A concorrência é grande. A publicação do resultado preliminar ocorrerá em 19/03/2024. Dr Mario 
recomendou a seguinte ação caso não seja aprovada, que o Olivio dividiu com os presentes: 

“Já foi publicada a nova regulamentação do Proac-Icms. Assim, estamos fazendo o estudo das 
alterações e, em breve teremos condições de iniciar as tratativas para, em caso de não seleção pela 
Embratur, efetuarmos a inscrição do projeto adequado, para realização mediante recursos do Proac-
Icms (após aprovado, haverá necessidade de captação de recursos perante patrocinadores). 

Ainda pendente de publicação a nova regulamentação da Lei Rouanet.  Quando efetivamente 
publicada teremos condições de avaliar eventual inscrição de projeto novo  
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DA PRESTACAO DE CONTAS DO ANO DE 2023 

 

1). Receitas:  R$ 122.887,55, referente a doações recebidas. Doações recorrentes: R$ 110.637,00 e R$ 
R$ 12.250,00, foram de 4 doadores pontuais. 

 
2). Despesas: R$ 121.862,88. Principais despesas: 

          BBloc   R$ 36.000,00; 
 

       Projeto Ceprocom –Formando Pessoas R$ 36.750,00; 
 
Projeto Bolsista – Formando Pessoas R$ 36.800,00 inclui o valor da passagem no valor de R$ 
2.378,00, doada pela Latitudes Viagem. 
 
  Despesas Administrativas/contabilidade; R$ 6.800,00 (custo anual l do escritório foi de R$ 3.600,00, 
e a diferença é referente i despesas com o advogado do escritório para a revisão do estatuto, da ata 
de fundação e despesas registo em cartório, realizadas no começo do ano); 
 

              Marketing Digital R$ 6.000,00. 

 

Olivio apresentou e explicou os números acima e feita a apreciação pelos presentes, os mesmos foram 
aprovados por unanimidade.  

 

 DA PREVISÃO ORÇAMENTARIA DE 2024  

 

1). Receitas: R$ 100.000,00 (Olivio estima ainda que teremos algumas doações pontuais de 
R$6.000,00) podendo chegar a R$106.000,00; 
2). Despesas: 99.000,00, conforme detalhada e proposta para o uso no item abaixo. 

 

PROPOSTA PARA USO DOS RECURSOS EM 2024 

 

Olivio comentou, que como em 2023 investimos mais no Davi para ele poder fechar o ano bem na esperança 
de ele conseguir a seleção brasileira e ou a Bolsa Atleta, tivemos um furo de mais ou menos 4.500,00 e foi 
coberto com antecipação de doações mensais de 2024 (três parcelas) que serão retomadas em abril e da 
antecipação de uma doação anual de R$ 2.400,00. A proposta para os gastos são:  canalizar os recursos para 
os projetos atuais sendo integralmente com a Ceprocom e parcialmente com o nosso Bolsista Davi, conforme 
explicação a seguir. Assumir novas despesas com os autônomos que irão trabalhar nos projetos (Andre, Nivea 
e dois assistentes) com o pagamento da Previdência Social (20% sobre a remuneração). Além disso para apoiar 
os autônomos nas despesas com INSS (11% sobre o valor recebido) Olivio recomendou um reajuste de 11% 
sobre a remuneração atual. Emitiremos RPA (Recibo de Pagamento Autônomo). Com isso, a recomendação da 
distribuição do orçamento fica: 

BBloc R$ 36.000,00 

 Ceprocom R$ 38.700,00,  

Mídia Social R$ 8.200,00. 
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 Contabilidade R$ 4.000,00 

Despesas gerais (despesas com o projeto, cartório, etc.) R$ 2.000,00  

Total R$ 88.900,00:   

Sobra para gastos ou com o bolsista ou com a BBLOC para manutenção do ginásio, R$ 10.100,00. A sugestão 
do Andre e da Nivea foi investir no bolsista, nos meses de fevereiro a maio, valor mensal de R3.181,00 e R$ 
12.724,00 nos 4 meses, cobrindo somente os custos com dos dois técnicos, Romulo Bertuzzi, e Andre Berezoski 
(a diferença entre o custo total nos 4 meses, R$ 12.724,00 e a sobra de R$ 10.100,00, sera coberta com a 
previsão da entrada de doações pontuais).  

Obs.1) Olivio comentou: Caso o projeto Ceprocom seja aprovado no ministério do esporte- estadual (está em 
análise) com certeza, muda o cenário e podemos bancar novamente o Davi Perez. Isso tambem pode mudar 
caso entre algum valor extra.  

         2). As novas remunerações serão: Andre Berezosky- Projeto Ceprocom:  R$ 810,00; Nivea Berezosky – 
Projeto Ceprocom R$ 281,00; Nivea Berezosky - Marketing-570,00; Lucas Liberato e Camilo Jacob- Projeto 
Ceprocom R$ 225,00, cada, Andre Berezosky- Projeto Bolsista:  R$ 1.470,00.  A Associaçao vai recolher 20% 
de Previdência sobre o novo valor.  

  
  

Olivio colocou em aprovação a proposta acima, e foi aprovado. 

 

DA BUSCA DE RECUROS E ANDAMENTO DOS PROJETOS   

 

Proposta para os Projetos  
                      

a. Projeto Ceprocom: Formando Pessoas: Está registrado na Lei do incentivo ao esporte do governo 
Estadual, Valor R$ 57.900,00, aguardando o resultado; 

b. Projeto Time Escalar-Formando Pessoas: Reentramos em 15 de fevereiro 2024 na Lei do 
Incentivo ao Esporte, governo federal. Valor R$ 190.000,00;  

c. Projeto Bolsista- Formando Pessoas: ainda em estudo para entrar na lei do incentivo ao esporte, 
governo federal. Valor ainda em aberto. Olivio recomendou aguardarmos o resultado dos dois 
projetos acima (a e b) para depois entrarmos ou na Lei do Esporte Municipal e ou Federal; 

d.  Projeto Vivencia na Montanha: Buscar apoio via de empresas/ Institutos que apoiam Ongs sem 
benefícios fiscais. Olivio vai enviar para aproximadamente 10 nomes durante o mês de fevereiro; 

e. Projeto Evento Infantil: idem e tentar uma negociação coma a Prefeitura para apoiar um evento 
com crianças ou na BBloc ou Externo.  

f. Projeto Paredes na Escola: Por se tratar de um projeto onde tem o investimento e depois 
despesas recorrentes, com equipe, manutenção, vamos tentar busca apoio junto a Prefeitura de 
São Bento, que tem dois tipos de fundos: fundos da infância e adolescência e Pelc (Programa 
Esporte e Lazer da Cidade) e outros, via empresas/ entidades. Olivio recomendou acompanhar 
os editais da Prefeitura Municipal de São Bento sobre apoio ao esporte e ao turismo. Em geral 
as Prefeituras recebem recursos federais e ou de Deputados para aplicar na cidade; 

 
g.  Documentário “Não Olhe para Baixo”: Entramos, em dez. 23, no edital da Embratur, 

aguardando resultado para março, 24. Caso não seja aprovado, podemos tentar entrar via Proac-
Icms. Dr Mario está fazendo o estudo das alterações e, em breve terá condições de iniciar as 
tratativas para, em caso de não seleção pela Embratur, efetuarmos a inscrição do projeto 
adequado, para realização mediante recursos do Proac-Icms (conforme detalhando acima). 
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 Obs. Olivio comentou que, em geral, caso um projeto seja aprovado, é solicitado a Ong participar com 10%, 
portanto, não podemos perder o foco em buscar doações voluntarias sem a contrapartida de impostos 
federais.  

. 

 

OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL DA ASSOCIACAO  

 

Tópicos da última Assembleia: 

 

a. Ildo sobre Cadastrar a Ong no site das melhores Ongs (conforme colocado pelo Ildo). Olivio 
comentou que com a aprovação no Conselho da Entidade de Assistência Social em São Bento 
iremos retomar assim que abrir a inscrição; 

b. Ildo sobre a parceria, conseguir um certificado com a Abee escalada: Andre comentou que 
não avançou a conversa com eles e sugeriu buscas a CBME- Confederação Brasileira de 
Montanhismo e Escalada. Ainda pendente; 

c. Ildo sobre preparar uma Apresentação sobre a Associação para usarmos na busca de 
parceiros. Esta finalizada versão em português e inglês; 

d. Sobre propaganda no Instagram: Fizemos um período porem com baixíssimo resultado. Foi 
descontinuado;  

e. Sobre Placa: a empresa contratada, não cumpriu o pedido. Assunto ainda pendente; 

f. Sobre o cadastro na Nota Fiscal Paulista: Com o Cadastro Nacional da    Entidade de Assistência 
Social, no Conselho/Secretaria de Assistência Social de São Bento do Sapucaí, o cadastro foi 
iniciado e vamos tentar finalizar esse ano. Tem um ponto que ainda teremos que superar 
(preponderante da assistência social). No último contato a secretaria de assistência do 
governo comentou que o nosso objetivo final não cobre a área assistencial listada no 
programa e que não são beneficiadas as organizações de esporte.  Olivio recomendou deixar 
esse assunto ainda pendente e entrar a inscrição em outro momento oportuno pois 
indiretamente estamos ligados com a Ceprocom que atua como socioassitenciais e isso pode 
nos ajudar. 

 Outros Assuntos 

a. Olivio comentou que iremos buscar, a Certificação da Associação, no CEBAS Assistência Social, 
a partir de março, 24, quando abre a janela. Essa Certificação vai permitir a isenção de alguns 
impostos tais como: contribuição previdenciária. Olivio comentou que podemos não obter o 
certificado por conta de somente permitir para Ongs com atuação socioassistencias. Olivio 
comentou que tambem pelo fato de estamos ligados ao projeto da Ceprocom, podemos 
tentar a inscrição.  

 

b. Certificado de OSCIP- é uma qualificação jurídica atribuída a diferentes tipos de entidades 
privadas atuando em áreas típicas do setor público com interesse social, que podem ser 
financiadas pelo Estado ou pela iniciativa privada sem fins lucrativos. Olivio comentou que o 
nosso escritório de contabilidade GSM irar providenciar o registro, pois pode ser solicitada por 
algum órgão do governo e ou pela iniciativa privada. Provavelmente teremos uma pequena 
despesa. 

 
c. CNEAS: CADASTRO NACIONAL DE ENTIDADES DE ASSISTENCIA SOCIAL. ( COMPETE AOS ORGAOS GESTORES 

MUNICIPAIS E SUAS EQUIPES CADASTRAR) O CNEAS, uma ferramenta de gestão, sob 

responsabilidade do gestor público, estruturado como um banco de dados conectado em 

rede, que tem como objetivo armazenar informações importantes sobre as entidades de 
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assistência social e sobre aquelas que ofertam serviços, programas, projetos e benefícios 

sócio assistenciais, a fim de potencializar a capacidade de monitoramento da gestão pública 

e de qualificar o reconhecimento dessas ofertas no âmbito do SUAS.  Olivio solicitou a Nivea 

verificar junto a Prefeitura de São Bento de Sapucai se eles fizeram; 

 

d. Buscar a Inscrição Publica na Prefeitura de São Bento do Sapucai, que pode dar direito a verbas 
pontuais, por exemplo de multas aplicadas e o valor vai para Associações. Nivea ficou de 
acompanhar esse processo. 

 

 

Olivio comentou que listou nomes de empresas e entidades que apoiam projetos via incentivos e 
sem incentivos; além disso tem os sites de ongs que publicam editais tambem de empresas e 
entidades que apoiam projetos. Pediu apoio aos presentes ajudar a encontrar um voluntario para 
ficar pesquisando semanalmente / quinzenalmente alguns editais que se encaixe nos nossos 
projetos e tambem garimpar e acompanhar empresas /entidades mais focadas em esporte/meio 
ambiente/. Olivio comentou tambem, que por exemplo hoje saiu uma divulgação do Instituto 
Malwee: Estamos empolgados em compartilhar que as inscrições para o Programa Acelera 
Malwee 2024 estão abertas! O programa é uma iniciativa dedicada a impulsionar organizações 
comprometidas com causas relacionadas à infância.); 

Olivio reforçou que que caso os projetos sejam aprovados o desafio é buscar empresas para apoiarem com 
os recursos incentivados.  

 

 

FICA TAMBEM REGISTRADO QUE TODOS OS ASSUNTOS NOVOS COLOCADOS NESSA ATA E OS ASSUNTOS DA 
DA ÚLTIMA ATA AQUI REGISTRADOS FORAM RATIFICADOS E APROVADOS POR UNANIMIDADE. 

Finalizada a pauta, o PRESIDENTE encerrou a presente ASSEMBLEIA, por mim secretariada, com transcrição 
desta ATA que ficara de posse da ASSOESC para arquivo, juntamente com os demais documentos pertinentes, 
ou sejam, EDITAL de CONVOCACAO e LISTA de PRESENÇA.  Olivio comentou que apesar não precisar registrar 
essa ATA pois não possui alterações estatutárias, diretivas e outras que imponha tal ato, ele recomendou o 
registro pois pode ser exigido por algum órgão do governo e ou de alguma entidade. 

 

São Paulo/SP, 19 de fevereiro de 2024 

 

Olivio Mori Junior, Presidente da Assemblei. Diretor Geral da ASSOCESC, RG 6.526.328  

 

Carlos Jose Coelho, Secretário da Assembleia, Diretor Admirativo RG 24.357.485 

 


